

Trotz Corona-Krise: Wir sind weiter für Sie da!

Die Corona-Krise hat unser aller Alltag, sowohl in beruflicher als auch privater Hinsicht, gerade fest im Griff.

Die BAMH-Fraktion will die Auswirkungen auf die politische Arbeit so gering wie möglich zu halten. Wir sind in bewährter Art und Weise für Sie da.

Unsere Geschäftsstelle am Löhberg 68-70 ist für Sie geöffnet, auch per Telefon oder E-Mail sind wir für Sie erreichbar. Damit das auch in Zukunft so bleibt, behält die BAMH-Fraktion die aktuelle Situation zum Coronavirus permanent im Blick und trifft entsprechende Schutzmaßnahmen, sowohl im Sinne der Besucher der Geschäftsstelle als auch der Mitarbeiter.

Wir kümmern uns auch weiterhin um die politischen Belange der Bürgerinnen und Bürger. Wir halten Sie, selbstverständlich, auf dem Laufenden.

Bleiben Sie gesund und achten Sie auf sich und Ihr Umfeld.